
13　「広報ながくて」について、ご意見、ご感想等をご記入下さい。（自由記載）

更なるパワーアップを期待

形ばかりで、もっとパンチ、定着してる状況を現地現物で知らせるとよい。

広報があることが市民として市政が近くに感じられて良いと思うので、続けてほしい。

写真は 読者に訴える力が 強いと思われるので できるだけ増やしてほしい 

令和5年度のnagakuteのレイアウトが好きでした

お年寄りの表彰など 関係のない市民には 全く無関心で 写真も誌面の枠を使いすぎだと思う
見る気が失せる誌面だが 無くせば うるさい権力者から苦情を言われるのでしょうが せめて半
ページでよい
数年前までは、子ども向けイベント、市のスポーツ教室の情報等が多かった様な気がします。
最近は、あまり関心を持つものが少ないです。

ネットで読んでいます。
読みやすく、どの内容もかかせないと思います。
簡潔にまとめられていて、毎号楽しみです。

広報長久手１月号３ページ最下段での「マチイロ」の説明は不十分と思います。スマートフォン
用アプリ「マチイロ」ですが、プレイストアの検索で「マチイロ」と入れても、アプリが出てき
ません。ブラウザで「マチイロ」で検索をかけると「マチイロ」ダウンロード画面が出たのです
が、ダウンロードしよとすると、「このアプリは、以前のバージョン用に作成されていて、利用
できない」と表記されます。

スマホで広報ながくてを読める便利さもありますが、私はやっぱり紙の広報が好きです。

毎月楽しみにしております。地域の自慢の景色が四季折々にカラー写真で掲載されたら幸いで
す。
市民が書いた短いエッセイなどがあっても面白いんじゃないでしょうか。新聞の投書欄のイメー
ジ。学校生活のことや、長久手市内のイベント、活動の感想、についてなど。
市長のコラムは是非継続してください。

ジブリコーナー


